



Lu4u.de

Stadtranderholung an der Großen Blies

Organisiert vom Kinder- und Jugendbüro Ludwigshafen, findet auch 2022 an der Großen Blies die Stadtranderholung für bis zu 100 Kinder im Alter von sechs bis elf Jahren statt.



Aufgeteilt in zwei Abschnitte (01. August bis 12. August und 15. August bis 26. August von Montag bis Freitag 9 bis 16 Uhr), findet dieses Jahr wieder die Stadtranderholung an der Großen Blies statt.

Unsere altbewährten Zelte dienen als Stützpunkt für viele spannende Aktionen rund um Spiel und Spaß. Das Gelände bietet ausreichend Platz für Freispiele. Dabei können die Spielplätze und Spielflächen ausgiebig genutzt werden. Außerdem wird es wieder ein vielfältiges Workshop-Angebot an unserer Werkstatt geben. Die Kinder sollen sich in verschiedenen Rollen, beispielsweise als Musiker*innen, Handwerker*innen, Sportler*innen oder Theaterschauspieler*innen, wiederfinden können.

Um 9 Uhr werden die Kinder an der Stadtranderholung an der Blies in Empfang genommen und gehen dann gemeinsam mit ihren Gruppen zum Frühstück. Nach dem Frühstück beginnen die Workshops oder die Spielangebote. Zwischen 12 und 13 Uhr geht es zum gemeinsamen Mittagessen. Nach einer kurzen Mittagspause ist es auch schon wieder Zeit für Kreativität, Spiel und Spaß oder einfach nur relaxen in der Sonne.

Gegen 16 Uhr sind die Kinder, frisch gestärkt durch einen Nachmittagssnack, bereit zur Abholung - hoffentlich glücklich, zufrieden und vielleicht auch etwas müde.

Außerdem finden an heißen und sonnigen Tagen auch Wasserspiele statt, bei denen wir unsere eigene kleine Wasserrutschbahn aufbauen.

Über den ganzen Tag hinweg werden die Kinder von uns und unseren ehrenamtlichen Betreuer*innen begleitet.

